

IT'S MY BIKE kooperiert mit Bambus-Fahrradhersteller my Boo

Darmstadt/Kiel, 18. Januar 2022. IT'S MY BIKE kooperiert ab sofort mit my Boo, einem Fahrradhersteller aus Kiel, dessen Räder hauptsächlich aus Bambus gefertigt werden. Das Unternehmen setzt auf den nachwachsenden Rohstoff aus Ghana und lässt die daraus bestehenden Teile vor Ort in Handarbeit anfertigen. Diese werden anschließend in Kiel zusammengebaut.

Ab sofort stattet my Boo alle E-Bikes in Serie mit IT'S MY BIKE-Technologie aus. Kundinnen und Kunden haben jetzt die Möglichkeit, sich kostenfrei für drei Jahre alle digitalen Angebote in der neu entwickelten my Boo-App aktivieren zu lassen. Neben digitalem Diebstahlschutz mit Bewegungsalarm können über die App Fahrdaten analysiert und vergünstigte Versicherungspakete abgeschlossen werden. Zusätzlich kann ein Unfallassistent aktiviert werden, bei dem im Falle eines Sturzes hinterlegte Notfallkontakte informiert werden.

„Die smarte Technologie von IT'S MY BIKE ermöglicht es, im Diebstahlsfall die E-Bikes unserer Kunden zu lokalisieren und in der Mehrheit der Fälle auch sicherzustellen“, so Jonas Stolzke, Geschäftsführer von my Boo. „Der Kunde bekommt somit also sein Rad wieder, anstatt ein neues kaufen zu müssen. Das wiederum leistet einen Beitrag zur Ressourcenschonung und unterstützt somit unser Konzept des fairen und nachhaltigen Wirtschaftens.“

Der Fahrradhersteller lässt seine Bambus-Rahmen nicht nur in Ghana anfertigen, er unterstützt zudem ein ortsansässiges Projekt, durch das in 2019 eine Schule in Ghana gebaut werden konnte. Zudem profitiert die Region von der Herstellung: bereits über 40 Arbeitsplätze wurden dort geschaffen.

„Mit IT'S MY BIKE bringen wir nicht bloß Fahrräder zurück zu ihren Besitzern, die Wiederbeschaffung spart auch das Material und die Transportkosten, die bei einem Neukauf anfallen“, sagt Jürgen Veith, Chief Executive Officer von IT'S MY BIKE. „Wir freuen uns, dass wir mit my Boo einen ganz besonderen Kunden gewonnen haben.“

Über my Boo

Die Fahrradmanufaktur my Boo setzt bei ihren E-Bikes und Fahrrädern auf den nachwachsenden Rohstoff Bambus. Seit 2012 arbeitet das Unternehmen mit Firmensitz in Kiel an seinen Produkten. Die aus Bambus bestehenden Rahmen werden in Ghana gefertigt, das Unternehmen fördert damit sowohl die regionale Wirtschaft in Ghana als auch soziale Projekte vor Ort.

Webseite: www.my-boo.de

Kontakt: Felix Habke, Head of Communications (felix@my-boo.de)

Pressemeldung



Unternehmensportrait IT'S MY BIKE

IT'S MY BIKE ist eine Marke der IoT Venture GmbH. Das Unternehmen entwickelt und vertreibt GPS-Tracker, die in Verbindung mit einer App eine neuartige Servicewelt für E-Bikes eröffnen. Bei seinen Produkten setzt IT'S MY BIKE auf den innovativen Funkstandard Narrowband NB-IoT (NB-IoT). NB-IoT ist als sogenannte Low-Power Wide Area Network (LPWAN)-Technologie mit niedrigem Energiebedarf sowie hoher Gebäudedurchdringung und Reichweite eine kostengünstige Lösung für das Internet der Dinge. Weiterer Vorteil: Die Technologie nutzt die bestehenden Netze. Die Tätigkeit von IT'S MY BIKE umfasst die Entwicklung der Hard- und Software (Embedded Systems) und die Bereitstellung der notwendigen Datenplattform (Cloud Lösung).

Pressekontakt

IT'S MY BIKE – Eine Marke der IoT Venture GmbH
Nina Sielmann / Product Marketing Manager
Hilpertstraße 31 / 64295 Darmstadt, Deutschland
Tel.: +49 151 176 449 70
E-Mail: n.sielmann@iot-venture.com
Internet: www.itsmybike.com